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Hallo an alle,

sicherlich ist es ärgerlich, vor allem für die die es betrifft, wenn es eine Rückrufaktion für
unseren Dicken gibt. Aber ich betrachte es auch mal von der positiven Seite. Warum? Besser
eine Rückrufaktion (und hier trifft es mittlerweile jeden) auf Kosten des Herstellers als alleine
gelassen und teure Reparaturen bezahlen müssen. Gerade in der heutigen Zeit finde ich es
lobenswert wenn jemand zu seinen "Fehlern" steht und diese behebt. Auch bin ich der Meinung
das nicht unbedingt VW dafür verantwortlich ist, vielmehr liegen die Probleme oftmals auf
Seiten der Zulieferindustrie. Bestes Beispiel: dem Herrn Porschechef ist ja vor kurzem erst der
Kragen geplatzt und er hat damit gedroht die Zulieferer öffentlich an den Pranger zu stellen
wenn sich die Qualität nicht umgehend bessert. Ich denke mal hier wäre auch unsere Politik
gefragt denn wenn der Staat jedem von uns weiterhin so tief ins Säckel greift wird sich das bis
auf weiters nicht ändern. Denn offensichtlich gehen immer mehr Zulieferbetriebe ins Ausland
worunter wohl doch die Qulität leidet. Wieviel "Made in Germany" Steckt denn noch in unseren
Konsumgütern?
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